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La Safor 

n El Ayuntamiento de Oliva se ha 
visto obligado a pausar Olivia Tar-
dor, el exitoso programa puesto en 
marcha la pasada legislatura den-
tro del plan Oliva Concilia desti-
nado a que las familias puedan 
conciliar su vida laboral, que in-
cluye diferentes actividades. El 
motivo es la falta de un espacio 
para poder acoger a los niños y las 
niñas que participan en él debido 
a que, en algunos casos a instan-
cias de sus consejos escolares, 
ningún colegio ha querido acoger 
en sus instalaciones esta actividad 
que gestiona el departamento de 
Bienestar Social. 

Se trata de una iniciativa gratui-
ta financiada con una ayuda del 
Plan Corresponsables del Ministe-
rio de Igualdad, que no precisa ins-
cripción y ofrece ludoteca por las 
tardes de lunes a viernes, en hora-
rio de 17 a 20 horas, y los sábados 
por la mañana, de 8 a 14 horas, 
para aquellas familias cuyos pa-
dres trabajen en ese periodo de 
tiempo. A estas se le suman las es-
cuelas de Navidad, Pascua y vera-
no para las que sí se abona una ins-
cripción. 

El pasado mes de octubre se 
mandó una petición a los seis 
centros públicos de la ciudad en 
la que se solicitaba el uso de sus 
instalaciones. No hubo respues-
ta, por lo que se decidió remitir 

una segunda solicitud, a la que 
solo respondieron dos de los cen-
tros con una negativa a ceder el 
espacio. 

La concejala de Bienestar So-
cial, departamento que gestiona 
este programa, Ana Mascarell, ha 
lamentado «profundamente» esa 
falta de colaboración, que ha 
obligado a cancelar el programa 
de otoño, recordando que esta 

decisión afecta «a sus propios ni-
ños y niñas». 

Características concretas 
Mascarell explicaba que, si bien es 
cierto que existen otros edificios 
municipales que podrían acoger 
esta iniciativa, los espacios deben 
cumplir una serie de característi-
cas que garanticen no solo el ade-
cuado desarrollo de las activida-

des, sino también la seguridad de 
los usuarios y las usuarias del mis-
mo, de ahí que se descarte, por 
ejemplo, la Casa de la Festa, que sí 
que se utilizaba cuando arrancó el 
programa el año pasado. De ahí 
que se considere los colegios el es-
pacio idóneo al estar preparados 
para acoger a niños y niñas. 

La edila entiende las reticencias 
que existen en los consejos escola-

res (de los que también forman par-
te las familias) porque los colegios 
están llenos de materiales que se 
utilizan en el día a día de las clases 
y ha habido casos en los que se han 
perdido o estropeado, algo que 
también ha pasado en las instala-
ciones. Por ello, Mascarell recuerda 
que «siempre les pedimos que nos 
cedan aulas multiusos o espacios 
de ese tipo además del patio». Por 
otra parte, recuerda que los colegios 
no deben destinar ni un solo recur-
so propio al desarrollo de las ludo-
tecas, ya que todo corre a cargo del 
ayuntamiento, incluso el manteni-
miento o reparación en caso de que 
se produzca algún daño. 

Lo que sí que ha dejado claro la 
edila es que, pese a este escollo, el 
ayuntamiento no renuncia a un 
programa que «consideramos to-
talmente necesario para la conci-
liación de las familias». Por ese 
motivo, de cara a diciembre se vol-
verá a activar la ludoteca de los sá-
bados por la mañana con tres ta-
lleres de Navidad en diferentes 
instalaciones municipales como 
el Casal Jove y el Mercat Munici-
pal. El 23 de diciembre empezará 
también la Ludoteca de Nadal, 
que se celebrará hasta el 5 de ene-
ro en el Trinquet Muncipal. Esta 
actividad, al contrario que la ordi-
naria que es gratuita, sí que la pa-
gan las familias. 

El ayuntamiento ha convocado 
de cara a las próximas semanas a 
una reunión a las directivas de los 
centros escolares para tratar la si-
tuación. La intención de la admi-
nistración local es tratar de llegar a 
un punto de consenso para evitar 
la imposición.  

El PSPV, a través de su conceja-
la Araceli Sansaloni, denunciaba la 
cancelación de Olivia Tardor. 
«Ante la demanda ciudadana de 
este servicio, desde el Grupo So-
cialista reclamamos que vuelva el 
programa Oliva Concilia con todos 
sus programas y coberturas», indi-
caba Sansaloni. 

Oliva pausa su exitosa escuela 
de conciliación al no poder 
disponer de los colegios
u El Gobierno local afirma que su intención es continuar con el programa de conciliación y, de hecho, 
ha organizado la de Navidad uLas reticencias de los centros son por el temor a que se dañe su material
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Niños y niñas asistentes a la ludoteca de Olivia el año pasado. LEVANTE-EMV

n La concejala de Universidades en 
el Ayuntamiento de Gandia, Elena 
Moncho, ha presentado el XII Con-
greso Comunica2, que se celebra hoy 
jueves y mañana viernes en el Cam-
pus de Gandia de la Universitat Po-
litècnica de València junto a Rebeca 
Díez y Marga Cabrera, codirectoras 

del Congreso, y Lucía García Roble-
do, coordinadora. 

La edila valora el congreso como 
una iniciativa que va más allá de la 
repercusión en redes, ya que impli-
ca abrir una ventana al mundo y 
asociar a Gandia «con alguno de los 
valores que nos identifican: ser una 
ciudad educadora que es referente 
al ámbito de la comunicación onli-
ne y las nuevas tecnologías». 

Este año se abordarán temas tan 
importantes como la inteligencia 
artificial, la marca personal, las 
campañas de éxito en TikTok, cómo 
cambia la manera de comunicar-

nos o cómo explicar las noticias en 
un minuto. «Estoy convencida de 
que todos los participantes en este 
congreso nos ayudarán a ampliar 
nuestra mirada y nuestros conoci-
mientos en torno a la comunicación 
y la tecnología», ha afirmado Mon-
cho. 

Marga Cabrera ha manifestado 
su satisfacción por haber consegui-
do llegar a la docena de ediciones. 
«Este año tenemos ponentes de ni-
vel nacional e internacional que vie-
nen a contarnos qué está pasando 
en el ámbito de la comunicación y 
con asuntos tan de actualidad como 

TikTok o Inteligencia Artificial». 
Por su parte, Rebeca Díez desta-

có el apoyo del consistorio desde su 
inicio. Finalmente, García Robledo, 
explicaba que el congreso supone 
«una oportunidad para los más de 
30 alumnos que nos hemos impli-

cado en el proyecto. Estamos apren-
diendo mucho durante los últimos 
meses y esta semana se culmina 
todo. Vamos a poder compartir in-
quietudes con profesionales y per-
sonas de primer nivel y esto nos ayu-
da a crecer y a a prender».

Gandia, ciudad referente en  
la comunicación «on line»
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u El Campus de la UPV 
acoge hoy y mañana el XII 
Congreso Comunica2 con 
expertos internacionales

Las organizadoras del congreso, junto a la edila Moncho. ÀLEX OLTRA
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